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Al ser las cuatro de la tarde del lunes 24 de febrero  del 2020, se reúne el Concejo Municipal de 1 

Corredores, en la Sala de Sesiones del Edificio Municipal, con la asistencia de los Señores 2 

Regidores y Síndicos Municipales. 3 

MIEMBROS PRESENTES  4 

Regidores Propietarios: Jorge Jiménez Sánchez, Presidente Municipal, Laura Arias Castrillo, 5 

Marielos Castillo Serrano y Álvaro Ruiz Urbina.  6 

Regidores Suplentes: Guiselle Vega Alvarado (suple al Regidor Maikol Castillo Granados), 7 

Cristian García Miranda, Magdalena Espinoza  Calderón (suple al Reg. Bernabé Chavarría 8 

Hernández), Saray Rodríguez Castro, Elizabeth Bejarano Ruiz, Porfirio Villarreal Villarreal y 9 

Ever Arburola Olmos (suple al Reg. Alfonso Padilla Campos). 10 

Síndicos Propietarios: José Walter Marín Figueroa y William Jiménez Hernández.  11 

Síndicos Suplentes: Andrea F. García Carranza, Olga  Ramírez Castro, María E. Guido Batres  12 

Vicealcaldesa Municipal: Ing. Emil Fallas Cerdas 13 

Secretaria del Concejo Municipal: Sra. Sonia González Núñez  14 

Asesoría Legal del Concejo Municipal: Lic. Erick Miranda Picado.  15 

MIEMBROS AUSENTES 16 

Bernabé Chavarría Hernández, Vicepresidente Municipal (comisión); Alfonso Padilla Campos, 17 

Regidor Propietario (comisión), Maikol Castillo Granados, Regidor Propietario, Jorge Morgan 18 

Moreno, Sindico Propietario; José Abel Gómez Gómez (comisión), Yaneth Quesada Fernández. 19 

AGENDA 20 

Artículo I: Saludo y oración, Artículo II: Comprobación del quórum y aprobación de la 21 

agenda, Artículo III: Aprobación de actas, Artículo IV: Lectura de correspondencia, Artículo 22 

V: Informes de Regidores, Artículo VI: Informes de Síndicos, Artículo VII: Informes de 23 

Alcaldía, Artículo VIII: Asuntos de Regidores, Artículo IX: Asuntos de Síndicos, Artículo X: 24 

Mociones, Artículo XI: Acuerdos, Artículo XII: Propuestas Rechazadas, Artículo XIII: Cierre 25 

de la sesión………………………………………………………………………………………. 26 

…………………………………………………………………………………………………… 27 

…………………………………………………………………………………………………… 28 

…………………………………………………………………………………………………… 29 

……………………………………………………………………………………………………30 
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ARTÍCULO I. 1 

Saludo y oración………………………………………………………………………………...  2 

El Señor Presidente Municipal saluda a los presentes, seguidamente delega en la Señora  3 

Regidora Marielos Castillo Serrano dirigir la oración…………………………………………… 4 

ARTÍCULO II. 5 

Comprobación del quorum y aprobación de la agenda. 6 

El Señor Presidente Municipal, procede a realizar la comprobación del quórum, 7 

determinándose que existe quórum para sesionar, por lo que de inmediato procede a dar por 8 

abierta la sesión………………………………………………………………………………….  9 

Por unanimidad el Concejo Municipal acuerda aprobar la agenda del día………………....... 10 

ARTÍCULO III. 11 

Aprobación de actas……………………………………………………………………………. 12 

El Señor Presidente Municipal somete a votación la aprobación del acta de la sesión 13 

extraordinaria N°104, celebrada el jueves 13 de febrero del 2020………………………………. 14 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que aunque sea verbalmente vamos hablar un 15 

poquito del tema de la convocatoria, de las funcionarias capacitadas por el IMAS, hable hoy con 16 

doña Emil y Lidianeth, pues un poquito más o menos de la respuesta y de lo que podemos hacer.  17 

Por unanimidad el Concejo Municipal aprueba el acta de la sesión extraordinaria N°104, sin 18 

objeciones……………………………………………………………………………………….. 19 

Seguidamente el Señor Presidente Municipal somete a votación la aprobación del acta de la 20 

sesión ordinaria N°193, celebrada el lunes 17 de febrero del 2020……………………………… 21 

El Señor Regidor Cristian García Miranda manifiesta que leyendo el acta el comentario que 22 

hice en relación con la situación de la visita del Ministro creo que fui claro cuando hable que el 23 

señor Ministro dijo, y lo dijo claramente, ahí estaba William y don Ever en la reunión, que había 24 

perdido 5 hectáreas cuando empezó en la agricultura, pero aquí textualmente dice a lo que yo 25 

dije, cuando empecé con la Agricultura perdí 5 hectáreas, entonces si yo perdí ustedes también 26 

van a perder, no lo dije en ese término porque eso se puede malinterpretar para un montón de 27 

situaciones y meterme hasta en un problema, lo que si dije que nos daba entender que si él había 28 

perdido cualquiera iba a perder, eso lo dije pero así a como está aquí no me parece es por eso 29 

que hay que poner una aclaración en esa acta…………………………………………………… 30 
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La Señora Regidora Guiselle Vega Alvarado hace referencia al acuerdo N°20, con relación a 1 

los invitaciones de la sesión extraordinaria de lo turismo para ver si incluyen a don Jorge Badilla 2 

por la Cámara de Comercio……………………………………………………………………… 3 

La Señora Secretaria del Concejo Municipal manifiesta que ahí se incluyó la cámara de 4 

Turismo………………………………………………………………………………………….. 5 

La Señora Regidora Guiselle Vega Alvarado manifiesta que Jorge es de la Cámara de 6 

Comercio………………………………………………………………………………………… 7 

La Señora Secretaria del Concejo Municipal manifiesta que se llama Cámara de Comercio y 8 

Turismo………………………………………………………………………………………….. 9 

El Señor Regidor Álvaro Ruiz Urbina hace referencia al acuerdo N°03 que después del cuadro 10 

dice, de igual forma se solicita a la Administración hacer el estudio lo más pronto posible de 11 

manera que haya diferenciación entre las tasas residenciales y las comerciales………………….  12 

La Señora Secretaria del Concejo Municipal manifiesta que eso quería que me lo aclararan 13 

porque cual diferenciación es la que tiene que hacer……………………………………………... 14 

El Señor Regidor Álvaro Ruiz Urbina manifiesta que es categorización, porque ya tiene la 15 

diferenciación……………………………………………………………………………………. 16 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que ya eso está categorizado en el manual y está en 17 

3 y 3, de todas maneras eso ya está establecido en el reglamento……………………………….. 18 

El Señor Regidor Álvaro Ruiz Urbina manifiesta que hay que ponerlo en el acuerdo……….. 19 

La Señora Secretaria del Concejo Municipal manifiesta que sería entonces la categorización 20 

de acuerdo con lo establecido en el reglamento…………………………………………………. 21 

El Señor Regidor Álvaro Ruiz Urbina manifiesta que puede ser la categorización de acuerdo 22 

a la normativa vigente o al reglamento…………………………………………………………... 23 

El Señor Presidente Municipal hace referencia al acuerdo N°01 que se hablaba de la invitación 24 

al señor Guerrero, se hizo una reunión y se conversó con el teniente Barquero, al acuerdo que 25 

se llegó ahí es que se mantuviera la misma comisión, hablaba con Sucety hoy y dice que ellos 26 

van hacer una convocatoria general, para hacer una especie de CCCI y ahí abordar el tema de 27 

seguridad para que en reunión con todas las instituciones se tomen las directrices del caso. Solo 28 

para informar que esa reunión ya se dio…………………………………………………………. 29 
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Por unanimidad el Concejo Municipal aprueba el acta de la sesión ordinaria N°193, con las 1 

objeciones y aclaraciones………………………………………………………………………... 2 

ARTÍCULO IV. 3 

Lectura de Correspondencia…………………………………………………………………... 4 

Se recibe copia de nota del 24 de febrero del 2020, suscrita por la señora Wendy Palacios 5 

Santana, Presidenta de la Asociación  de Desarrollo Integral de Colorado, en sesión 6 

ordinaria celebrada el día 19 de febrero del 2020, acta #150, artículo #2, acuerda solicitar al 7 

Alcalde Municipal, Licenciado Carlos Viales Fallas y Concejo Municipal, realizar un convenio 8 

donde ceda la administración del cementerio de Colorado a la Asociación de Desarrollo de la 9 

comunidad, esto con el objetivo de realizar el cuido y manteamiento del área y así realizar 10 

cualquier trámite correspondiente a mejoras, por lo que es urgente para nuestra asociación seguir 11 

manteniendo en orden los requisitos que exige la ley sobre el permiso de funcionamiento del 12 

Ministerio de Salud, para los cementerios………………………………………………………. 13 

Cabe mencionar que nuestra asociación cuenta con un comité de cementerio debidamente 14 

juramentado ante la Municipalidad de Corredores y que estamos trabajando por el bienestar y 15 

desarrollo del inmueble………………………………………………………………………….. 16 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que la Administración nos envié una propuesta de 17 

reglamento de cementerios para que la Comisión de Jurídicos, lo analice y lo apruebe…………  18 

La Señora Secretaria del Concejo Municipal manifiesta que ya tenemos un reglamento de 19 

cementerios actualizado, que se aprobó en la Administración pasada…………………….…….. 20 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que hay que analizarlos entonces………………… 21 

La Señora Secretaria del Concejo Municipal manifiesta lo voy a mandar para que lo revisen. 22 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que sí, que lo pase a la Comisión de Jurídicos para 23 

revisarlo y seguir trabajando con eso……………………………………………………………..  24 

Se acuerda trasladar a la Administración nota de la Asociación de Desarrollo Integral de 25 

Colorado  para que valore la posibilidad de firmar un convenio para la administración del 26 

cementerio de dicha comunidad. Ver artículo de acuerdos…………………………………….. 27 

Se recibe nota del 10 de febrero del 2020, suscrita por el Señor Alex Castillo Castillo, 28 

Pastor, Iglesia Cristiana Cuadrangular de Betania Paso Canoas, solicita la autorización de 29 

este órgano colegiado para realizar, una “Campaña Evangelista denominada “Se acerca el 30 
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Tiempo, Cristo viene”, los días 17, 18, 19, 20 y 21 de marzo del año en curso, de 3 horas diarias 1 

de 6:00 p.m. a 9:00 p.m. durante los 5 días, nuestro propósito es ganar almas para cristo, parte 2 

de nuestro compromiso es dejar el lugar como lo recibimos limpio y libre de desechos, de 3 

antemano le agradecemos su autorización para realizar esta actividad dirigida a nuestra 4 

comunidad. Dios bendiga a cada uno de los miembros de este estimable y distinguido Concejo 5 

Municipal. Lugar: Plaza de San Jorge…………………………………………………………… 6 

Se acuerda trasladar nota a la Administración para lo que corresponda. Ver artículo de 7 

acuerdos………………………………………………………………………………………… 8 

Se recibe nota sin fecha suscrita por las señoras María Lupe Vargas Guevara y Yorleni 9 

Gómez Pérez, miembros del Salón Comunal de Barrio San Jorge Paso Canoas, donde 10 

envían un informe económico…………………………………………………………………… 11 

Del 31 de diciembre 2018 al 31 de diciembre del 2019…………………………………………. 12 

Ingresos…………………………………………………………………………………………. 13 

Saldo en la caja año 2019     ¢101.884,00………………………. 14 

Colaboración de cumpleaños y otros    ¢335.000,00………………………. 15 

Dos mini ferias que se hizo en el año se vendieron  ¢500.000,00………………………. 16 

Derecho al Señor Giovanni Altamirano  Total ¢936.884,00………………………. 17 

Egresos……………………………………………………………………………………….…. 18 

Pago de 12 recibos de luz del año    ¢73.105,00………………………... 19 

Pago de 12 recibos de agua     ¢78.777,00………………………... 20 

Arreglo de mesas y sillas     ¢98.675,00………………………... 21 

Hechura de mesas grandes y compra de materiales  ¢185.850,00………………………. 22 

Pago de cuatro recibos de limpieza área del salón  ¢35.000,00………………………... 23 

y arreglo de matas……………………………………………………………………………….. 24 

Pago de impuestos municipales de basura, 3 trimestres ¢76.777,14………………………... 25 

     Totales  ¢548.184,28………………………. 26 

Quedando un saldo en la caja de    ¢388.699,72………………………………………………. 27 

Eso se abonó al préstamo de ¢1.400.000,00, se prestó para hacer divisiones del salón, se abonó, 28 

¢300.000,00, quedando ¢1.100.000,00………………………………………………………….. 29 

El Concejo Municipal toma nota y se da por enterado…………………………………………. 30 
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Se recibe copia de nota del 10 de febrero del 2020, suscrita por el señor Arcadio Reyes 1 

Mendoza, Pastor de la Iglesia del Señor Jesús de Altos de San Antonio, en donde hacen 2 

constar que el señor Abran Herrera Bejarano solicito en nombre de esta iglesia, en ese momento 3 

el solicito 40 láminas de zinc, porque él estaba autorizado en el año 2019 para cualquier trámite 4 

de la “Iglesia del Señor Jesús, su trabajo concluyo con su renuncia actualmente para el 2020 año 5 

en curso el señor Antonio González Bejarano, cedula 6-475-663 es la persona autorizada para 6 

cualquier trámite legal…………………………………………………………………………… 7 

Queremos saber si dicha ayuda fue aprobada o que debemos hacer…………………………….. 8 

De igual manera Adjuntamos otra nota de solicitud, una ayuda de unas 30 láminas de zinc los 9 

cuales serán utilizado para el mejoramiento de la Iglesia la cual se encuentra localizada a 250 10 

metros noreste después de la pulpería 3 esquinas……………………………………………….. 11 

La iglesia cuenta con una asistencia de 2 personas en total incluyendo adultos y niños, los cuales 12 

les estaría muy agradecido con su ayuda………………………………………………………… 13 

Se acuerda trasladar nota a la Administración para lo que corresponda. Ver artículo de 14 

acuerdos………………………………………………………………………………………… 15 

Se recibe nota del 17 de febrero del 2020, suscrita por la señora Yarielis Taimir Villarreal 16 

Rodríguez, vecina de Jobo de Laurel, soy estudiante de nuevo ingreso en la carrera de Trabajo 17 

Social en la Universidad de Costa Rica y me tendré que trasladar hacia San José para estudiar, 18 

tengo un nivel económico muy bajo y bastantes dificultades en ese ámbito, por lo tanto quiero 19 

pedirles encarecidamente de su ayuda para poder comprar una computadora, la cual es un equipo 20 

tecnológico bastante necesario en la Universidad para trabajos, proyectos entre otras cosas y les 21 

agradecería demasiado su ayuda…………………………………………………………………. 22 

Los jóvenes somos el futuro del país y principalmente de nuestro bello cantón, me esforzare 23 

para en unos años ser de gran ayuda en el cantón ya con mi profesión…………………………. 24 

Se acuerda trasladar nota a la Comisión de Asuntos Sociales para lo que corresponde. Ver 25 

artículo de acuerdos……………………………………………………………………………. 26 

Se recibe correo electrónico del 20 de febrero del 2020, suscrito por la Señora Laura 27 

Hernández Ureña, con indicaciones del señor Alcalde, de la manera más respetuosa se le 28 

solicita indicarle al honorable Concejo Municipal que mediante acuerdo solicitemos al Diputado 29 

Gustavo Viales interponga sus buenos oficios con el objetivo de solicitar una audiencia con el 30 
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Presidente Ejecutivo de la Comisión de Nacional de Emergencia, con el fin de tratar el tema de 1 

la Cuenca del Rio Coto Colorado, de igual manera seria importante invitar  algunos 2 

representantes de la Comisión de la Cuenca…………………………………………………….. 3 

Se acuerda solicitarle al Diputado Gustavo Viales Villegas, que coordine una audiencia con el 4 

Presidente Ejecutivo de la Comisión Nacional de Emergencias, con el fin de tratar el tema de la 5 

Cuenca del Rio Coto Colorado. Ver artículo de acuerdos……………………………………… 6 

Se recibe oficio AM-0049-2020 del 04 de febrero del 2020, suscrito por el Licenciado Carlos 7 

Viales Fallas, Alcalde Municipal, para efectos de conocimiento sobre las acciones realizadas 8 

en atención al acuerdo N°13 de la sesión ordinaria N°166 del año 2019, me permito remitir el 9 

oficio OFCVD-023-2020 del departamento de Catastro, Valoración y SIG……………………. 10 

Adjunto oficio OFCVD-023-2020, del 27 de enero del 2020, suscrito por el Ingeniero Esteban 11 

Sandi Leitón, Departamento de Catastro – Valoración – SIG…………………………………… 12 

Asunto: Declaración de calle pública, Cuervito de La Cuesta, seguimiento a los oficios AM-13 

00476-2019, SG-545-2019………………………………………………………………………. 14 

Sobre la solicitud presentada ante el Departamento de Catastro con el oficio AM-476-2019 sobre 15 

la donación de una calle pública con el concepto de camino NO clasificado, el cual se le da la 16 

codificación que conlleva en la Municipalidad con el número 6-10-146-00 ubicada en Cuervito, 17 

La Cuesta. Se cumple lo que se indica en el acuerdo N°13 aprobado en sesión ordinaria N°166 18 

del año 2019 por parte del Concejo Municipal, en el cual se traspasa a nombre de la 19 

Municipalidad de Corredores con el número de Folio Real 6-236147-000 y plano P-2159746-20 

2019; representado por el Alcalde Lic. Carlos Viales Fallas portador de la cédula 1-626-818. 21 

El Concejo Municipal toma nota y se da por enterado………………………………………… 22 

Se recibe nota del 24 de febrero del 2020, suscrito por el Licenciado Carlos Viales Fallas, 23 

Alcalde Municipal, la Municipalidad de Corredores, tiene el agrado de invitarle el acto de 24 

solemne de graduación de los cursos de formación técnico vocacional en:  Electricidad 25 

residencial y comercial, asistente de farmacia y  contabilidad administrativa financiera………. 26 

El proyecto B.E.1., Prevención Social de la Violencia desde los Gobiernos Locales de 27 

Centroamérica, es ejecutado por la Municipalidad de Corredores, a través de la Secretaría 28 

General del Sistema de la Integración Centroamericana, por medio del donante Unión Europea 29 

y la AECID Día: 27 de febrero del 2020. Hora: 4:00 p.m………………………………………… 30 
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Lugar: Sala de Eventos Susan, contiguo a Centro Turístico Neily, Ciudad Neily……………… 1 

El Señor Presidente Municipal  nombra en comisión a los señores Regidores Jorge Jiménez 2 

Sánchez, Guiselle Vega Alvarado, Saray Rodríguez Castro, Magdalena Espinoza Calderón, 3 

Marielos Castillo Serrano y Cristian García Miranda, para que asistan al acto solemne de 4 

graduación de cursos de formación técnico vocacional, el día 27 de febrero del 2020, a las 4:00 5 

p.m., en la sala de Eventos Susan, contiguo a Centro Turístico Neily, Ciudad Neily. Se le solicita 6 

a la Administración coordinar  el transporte para esta comisión………………………………… 7 

Se recibe copia de oficio MSR-CM-AC-288-09-02-2020, del 20 de febrero del 2020, suscrito 8 

por la Licenciada Katherine Núñez Rodríguez, Secretaria Concejo Municipal de San 9 

Ramón, para su conocimiento y fines consiguientes me permito transcribirle el acuerdo N°09, 10 

tomado por el Concejo Municipal de San Ramón, en la Sesión N°288 Ordinaria del 11 de febrero 11 

de 2020…………………………………………………………………………………………... 12 

Aprobar moción presentada por el Regidor Roger Barboza Lépiz, se acuerda: Comunicar a la 13 

Casa Presidencia, al señor Presidente de la Republica y a la Presidencia Ejecutiva del INVU, 14 

nuestra complacencia con que se haya detenido el entrada en vigencia de la propuesta de 15 

Reglamento de Fraccionamiento y Urbanizaciones elaborado y puesto en consulta por el INVU, 16 

así como el Decreto Ejecutivo 38334-MINAE-MIVAH-MOPT-S-MAG de Coordinación 17 

Interinstitucional para la Protección de los Recursos Hídricos Subterráneos…………………… 18 

Asimismo hacer un llamado vehemente a que se tome en cuenta los argumentos que 19 

efectivamente FEMETROM y otras Federación han hecho sobre este articulado; y también 20 

solicitar que se hagan las consultas respectivas en la Procuraduría General de la República, sobre 21 

la procedencia constitucional de este reglamento, de manera que se determine so se están 22 

violentando principios constitucionales de propiedad privada, y de autonomía municipal, 23 

haciendo un estudio ,as exhaustivo; y si es del caso se de una moratoria de la entrada en vigencia, 24 

para que todos los representantes del sector municipal sean escuchados, los criterios estudiados 25 

con detenimiento; y que si es del caso y se considera necesario se cree una comisión, donde 26 

participen los diferentes representantes de las federaciones o de los cuerpos municipales a nivel 27 

nacional, para que se tome en cuenta el criterio de todas ellas………………………………….. 28 

Además se acuerda hacer la solicitud de que se tome en cuenta al sector productivo que se va a 29 

ver afectado, y que en una mesa se puedan discutir todos los puntos y darle participación a las 30 
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municipalidades y también se tenga un criterio solicitado por el Estado a la Procuraduría General 1 

de la Republica, para que nos indique si con las pretensiones pecuniarias de cobrar nuevas tasa 2 

por las segregaciones o de quitar un 10% de las tierras que se van a segregar a los dueños, se 3 

pueda incurrir en violaciones a la Constitución Política…………………………………………. 4 

Se acuerda notificar esta moción no solamente a la Casa Presidencial, al señor Presidente de la 5 

Republica, sino también a la Presidencia Ejecutiva del INVU y también que se le notifique a las 6 

Federaciones de Municipalidades, especialmente a FEMETROM y a la FEDOMA, así como 7 

UPA Nacional, a la Junta Nacional de Ferias del Agricultor, e igualmente que se pase una copia 8 

a todas las municipalidades del país, para fomentar que todas hagan un pronunciamiento sobre 9 

esta materia, para que apoyen el procedimiento………………………………………………… 10 

Este acuerdo se exime de trámite de comisión, se aprueba por el fondo y se declara 11 

definitivamente aprobado, con siete votos a favor………………………………………………. 12 

El Concejo Municipal toma nota y se da por enterado…………………………………………. 13 

Se recibe correo electrónico del 22 de febrero del 2020, de la Licenciada Merab Miranda 14 

Picado, Centro Universitario Ciudad Neily, con respecto solicitud de transporte para los días 15 

28, 29 febrero y 01 de marzo del presente año, le informo que lamentablemente para esas fechas 16 

la buseta está de gira en San José………………………………………………………………… 17 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que con ese tema nosotros habíamos tomado el 18 

acuerdo de enviarlo a dos instituciones, que eran la UNED y la Universidad Nacional, alguien 19 

me mencionaba que porque no hacíamos la solicitud también al INDER que tiene una buseta y 20 

algunas veces da este tipo de servicios o de colaboración, nada más que doña Sonia tiene que 21 

encargarse mañana a primera hora,  ya que la UNED se nos cerró………………………………. 22 

El Señor Sindico William Jiménez Hernández manifiesta que nada más que la buseta del 23 

INDER entiendo que está en Pérez Zeledón……………………………………………………... 24 

El Señor Presidente Municipal manifiesta compañeros si estamos de acuerdo tomaríamos el 25 

acuerdo en firme para que doña Sonia mañana hable con alguien del INDER para que nos 26 

brinden ese transporte……………………………………………………………………………. 27 

Diría que si hubiera negativa por parte del INDER y de la UNA, se solicite a la Administración 28 

que nos ayude con algo, dice doña Sonia que Transportes NANI ha hecho ese servicio y ellos 29 

no son careros……………………………………………………………………………………. 30 
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Se acuerda solicitarle al INDER la posibilidad de brindar una buseta, de no darse que la 1 

Administración Municipal nos ayude contratando alguna empresa que nos de ese servicio los 2 

tres días. Acuerdo en firme. Ver artículo de acuerdos………………………………………… 3 

Se recibe copia de oficio CNE-JD-CA-019-2020 del 06 de febrero del 2020, suscrito por la 4 

Licenciada Milena Mora Lammas, Presidenta Comisión Nacional de Prevención de 5 

Riesgos y atención de Emergencias, para lo efectos correspondientes, hago de su conocimiento 6 

que la Junta Directiva de la Comisión Nacional de Prevención de Riesgos y atención de 7 

Emergencias, mediante acuerdo N°021-02-2020, de la sesión ordinaria M°02-02-2020 del 05 de 8 

febrero 2020, dispuso lo siguiente:…………….………………………………………………… 9 

Acuerdo N°021-02-2020: La Junta Directiva aprueba el Plan de Inversiones “Estudios básicos 10 

y complementarios para el diseño del puente vehicular y obras conexa sobre la Quebrada 11 

Zumbona en Las Nubes de Caracol, Corredores (ruta cantonal #6-10-032)”…………………… 12 

Se designa como Unidad Ejecutora a la Municipalidad de Corredores…………………………. 13 

Se autoriza el uso de recursos del Decreto N°40677-MP del diario La Gaceta N°190, Alcance 14 

Digital N°242, de fecha 09 de octubre de 2017, la Reserva Provisional 008-20MP, Constancia 15 

de Legalidad N°0001-2020, por un monto de ¢14.040.250,00 (catorce millones cuarenta mil 16 

doscientos cincuenta colones con 00/100)………………………………………………………. 17 

Se le otorga a esta Unidad Ejecutora un plazo improrrogable de 30 días naturales para la entrega 18 

de las especificaciones técnicas para la contratación de la obra………………………………….. 19 

El Concejo Municipal toma nota y se da por enterado…………………………………………. 20 

Se recibe copia de oficio CNE-JD-CA-020-2020 del 06 de febrero del 2020, suscrito por la 21 

Licenciada Milena Mora Lammas, Presidenta Comisión Nacional de Prevención de 22 

Riesgos y atención de Emergencias, para lo efectos correspondientes, hago de su conocimiento 23 

que la Junta Directiva de la Comisión Nacional de Prevención de Riesgos y atención de 24 

Emergencias, mediante acuerdo N°022-02-2020, de la sesión ordinaria M°02-02-2020 del 05 de 25 

febrero 2020, dispuso lo siguiente:………………………………………………………………. 26 

Acuerdo N°022-02-2020: La Junta Directiva aprueba el Plan de Inversiones “Estudios básicos 27 

y complementarios para el diseño del puente vehicular y obras conexa sobre la Quebrada Arena 28 

en Control de la Cuesta, Corredores (ruta cantonal #6-10-059)”……………………………….. 29 

Se designa como Unidad Ejecutora a la Municipalidad de Corredores…………………………... 30 
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Se autoriza el uso de recursos del Decreto N°40677-MP del diario La Gaceta N°190, Alcance 1 

Digital N°242, de fecha 09 de octubre de 2017, la Reserva Provisional 009-20MP, Constancia 2 

de Legalidad N°0002-2020, por un monto de ¢14.040.250,00 (catorce millones cuarenta mil 3 

doscientos cincuenta colones con 00/100)………………………………………………………. 4 

Se le otorga a esta Unidad Ejecutora un plazo improrrogable de 30 días naturales para la entrega 5 

de las especificaciones técnicas para la contratación de la obra…………………………………. 6 

El Concejo Municipal toma nota y se da por enterado…………………………………………. 7 

Se recibe nota del 13 de febrero del 2020, suscrita por la Licenciada Elda Montezuma 8 

Bejarano, Directora del Liceo Rural Abrojo Montezuma y el Master Geiner Marín Leiva, 9 

Supervisor Circuito 13, donde remite la propuesta de ternas para la conformación de la Junta 10 

Administrativa Liceo Rural Abrojo Montezuma, para su nombramiento y juramentación ante el 11 

Concejo Municipal………………………………………………………………………………. 12 

Por lo que se procede con la remisión de las ternas debido a que cuatro miembros de la Junta 13 

renunciaron y la misma se puede evidenciar en el documento adjunto. Además, aclaro que la 14 

secretaria no renunció a la Junta Administrativa, la misma es Juliana Montezuma Bejarano, 15 

cedula 60266089………………………………………………………………………………… 16 

Analizada las ternas el Concejo Municipal acuerda aprobar el nombramiento de las siguientes 17 

personas para completar la Junta Administrativa Liceo Rural Abrojo Montezuma, quedando 18 

conformado de la siguiente manera: definitivamente aprobado…………………………………. 19 

Guillermo Montezuma Herrera  602680213………………………………………... 20 

Aurelia Bejarano Montezuma  901000409………………………………………... 21 

María Alejandra Mejías Vargas   603660634………………………………………... 22 

Francisca Montezuma Santos   603930650………………………………………... 23 

Se recibe oficio AL-CPAS-968-2020 del 20 de febrero del 2020, suscrito por la Licenciada 24 

Ana Julia Araya Alfaro, Jefa de Área Comisiones Legislativas II, Asamblea Legislativa, la 25 

Comisión Permanente de Asuntos Sociales, ha dispuesto consultar su criterio sobre el proyecto 26 

de Ley, Expediente N°21.759, “Ley para Fortalecer el Combate a la Pobreza Extrema mediante 27 

la Inyección de Recursos”……………………………………………………………………..... 28 

El Concejo Municipal acuerda aprobar proyecto de Ley, Expediente N°21.759, “Ley para 29 

Fortalecer el Combate a la Pobreza Extrema mediante la Inyección de Recursos”. Ver artículo 30 
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de acuerdos……………………………………………………………………………………... 1 

Se recibe oficio AL-CPAS-948-2020 del 19 de febrero del 2020, suscrito por la Licenciada 2 

Ana Julia Araya Alfaro, Jefa de Área Comisiones Legislativas II, Asamblea Legislativa, la 3 

Comisión Permanente de Asuntos Sociales, ha dispuesto consultar su criterio sobre el texto 4 

dictaminado del proyecto de Ley, Expediente N°21.189, “Adición de inciso D) al artículo 171 5 

de la Ley del Sistema Financiero Nacional para la vivienda y creación del BANHVI, Ley 6 

N°7052 de 13 de noviembre de 1986, Ley para la Incorporación de la Variable social dentro  de 7 

los Servicios que brinda el Sistema Financiero Nacional para la Vivienda”…………………… 8 

Analizar próximo lunes 02 de marzo, con el señor Regidor Álvaro Ruiz Urbina……………..  9 

ARTÍCULO V. 10 

Informes de Regidores………………………………………………………………………….  11 

No se presentaron informes de Regidores……………………………………………………….. 12 

ARTÍCULO VI. 13 

Informes de Síndicos………………………………………………………………………….... 14 

No se presentaron informes de Síndicos…………………………………………………………. 15 

ARTÍCULO VII. 16 

Informes de Alcaldía…………………………………………………………………………… 17 

No se presentaron informes de Alcaldía…………………………………………………………  18 

ARTÍCULO VIII. 19 

Asuntos de Regidores………………………………………………………………………….. 20 

El Señor Regidor Álvaro Ruiz Urbina manifiesta que con el asunto de la actividad de Pueblo 21 

Nuevo de Coto, ahí lo que hubo quizás fue un mal entendido entre nosotros y los organizadores. 22 

Porque me encontré un mensaje donde indicaban que si había comida lo que pasa es que la 23 

sesión empezó más tarde en cuanto a las actividades del MEP entonces ellos recogieron todo… 24 

Entonces veo que tal vez no fue tanto la culpa de la Asociación o los organizadores si no que 25 

ellos adelantaron el almuerzo, se repartió a las 11:00 a.m., es por eso que quiero aclarar que lo 26 

que hubo falta de comunicación e indicar que los regidores íbamos a participar en el almuerzo. 27 

Lo otro es que en una sesión de esas para los que viajan muy largo, pienso que la Administración 28 

debe de proveerles el almuerzo a los regidores, esto puede ser para futuras actividades………… 29 

El licenciado Erick Miranda, Asesor Legal del Concejo Municipal manifiesta que en este 30 
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caso específico puede ser para todos los miembros del Concejo, porque si salen de aquí y es 1 

hora de almuerzo deberían de darles los viáticos………………………………………………… 2 

El Señor Regidor Álvaro Ruiz Urbina manifiesta que sí, porque nos estamos desplazando 3 

porque viáticos quiere decir viajar y el concepto viáticos tiene acompañantes que son transporte, 4 

almuerzo y hospedaje, son 3 complementos que tienen que hay que suplirlos legalmente, es por 5 

eso que hago la aclaración………………………………………………………………………..   6 

El otro comentario es que quiero pedirle disculpas porque no pude viajar a San José a la reunión 7 

con los funcionarios de Aviación Civil y es por mi madre se enfermó desde el sábado y tuve que 8 

ir a buscar a una sobrina hasta Guanacaste para que se quedara con mi madre…………………. 9 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que está bien don Álvaro y es razonable, el tema de 10 

la comida en Pueblo Nuevo de Coto, ellos mandaron una invitación preguntando cuantos 11 

regidores iban desde la mañana y era para darles la alimentación a los regidores que iban desde 12 

la mañana. Esa fue la razón por lo que ellos preguntaron cuántos iban desde la mañana y 13 

preguntaron fue con esa intención……………………………………………………………….. 14 

La Señoras Regidora Laura Arias Castrillo manifiesta que por esa situación es que nosotros 15 

deberíamos a nivel de la Administración o de la secretaria, de ver ¿quiénes son los que van a ir 16 

en la mañana?, bueno ahí les van a dar el almuerzo a los que van desde la mañana que tenían 17 

tiempo pero a los que nos podíamos ir hasta las 11:00 a.m. y llegar allá a las 12:00 m.d., entonces 18 

ahí deberíamos nosotros haber pensado en eso en los que nos íbamos a quedar sin almorzar, 19 

porque fuimos varios, aguantar hambre porque para variar la sesión no fue una sesión solemne, 20 

fue una sesión extra extraordinaria porque hablo hasta el perro, fue algo de horas, en dos 21 

ocasiones estuve descompuesta porque el calor era algo insoportable y nunca había pasado una 22 

situación como esa………………………………………………………………………………. 23 

Mandaría una queja a la Asociación de Desarrollo de la mala atención porque ya habían recogido 24 

todo, porque vi fotos en FACEBOOK de la decoración de la mañana y los de las tarde que 25 

importa los que vengan, recogemos todo y nosotros éramos ahí como el sobro y las cosas no son 26 

así porque nosotros somos el Concejo. Luego salir de ahí y hasta las 4:00 p.m., comer en una 27 

soda en Laurel, que fue la única soda que pudimos encontrar……………………………………. 28 

La Señora Regidora Saray Rodríguez Castro manifiesta que logre comer gracias al 29 

compañero Porfirio, que no sé cómo hizo, porque almuerzo había, me sentía descompuesta y 30 
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me fui para atrás para que me pegara la brisa fue ahí donde le dije al compañero Porfirio que 1 

fuera a ver que había porque tenía hambre, el compañero logro conseguir algo y fue porque 2 

había almuerzo, pero ellos sus razones tendrán porque no repartieron más…………………….. 3 

El Señor Regidor Cristian García Miranda manifiesta que ya lo que pasó, pasó, pero en el 4 

caso que indica Laura, que los compañeros que iban en la mañana tienen almuerzo pero en el 5 

caso mío, Laura paso por la oficina en donde trabajo a las 11:00 a.m. para ir a la sesión, no tengo 6 

hora de almuerzo en ese momento para ir a comer y luego que Laura pasara por mí, es por eso 7 

que era muy complicado y ya me estaba desmayando………………………………………….. 8 

El Señor Presidente Municipal manifiesta compañeros la sesión ya estaba programada y 9 

quiero que se preparen para el próximo año los que queden aquí, porque nunca nos han tratado 10 

tan bien como nos trataron esta vez, hubo una vez que fuimos a sesionar y pregúntenle a doña 11 

Sonia, no había una mesa, ni una silla donde sesionar y el salón comunal había habido un baile 12 

la noche anterior y estaba sucio, es por eso que digo que esta vez nos trataron bien y el salón 13 

estaba bien arreglado, ha sido una de las sesiones que nos han tratado mejor…………………… 14 

En cuanto a la sesión, disculpe compañeros pero la hora la establecimos nosotros, la 15 

programamos para la 1:30 p.m. es por eso que la sesión no es cosa de ellos es cosa nuestra, la 16 

atención a los señores del Comité Cuenca era agenda nuestra, fueron invitados a esa sesión al 17 

igual que los señores de la Comisión Nacional de Emergencias y los señores del SENARA 18 

fueron invitados por el Concejo Municipal, de manera que la sesión la coordinamos nosotros, 19 

lo que no previmos fue la cuestión el almuerzo. Disculpen por el tema del almuerzo pero igual 20 

la misma culpa la tengo yo como la tienen ustedes, porque ustedes son regidores van y le dicen 21 

a la Administración que no van si no mandan almuerzo, porque la Administración está obligada 22 

a mandar el almuerzo, un día de estos que anduvimos en comisión le dije a doña Sonia que fuera 23 

y nos averiguara donde íbamos almorzar, porque muchas veces la Administración no se da 24 

cuenta que andamos en comisión o que necesitamos el almuerzo, entonces nosotros tenemos 25 

que buscar donde comer y luego que le pasen la factura………………………………………… 26 

El Señor Regidor Cristian García Miranda manifiesta don Jorge con mucho respeto, la sesión 27 

cuando se dio se dijo sesión solemne, se habló del preámbulo que dijo don Alfonso y toda la 28 

reseña histórica que hizo y usted le da la palabra al Presidente de la Comisión de Cuenca, pero 29 

después hablo hasta el asesor de Golfito, hablando sobre el tapón de zancudo, ese no era un tema 30 
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de nosotros, si querían ver ese tema le hubieran pedido a Golfito una sesión llamen al señor y lo 1 

llevan allá, pero nos desgatamos casi dos horas escuchando temas que son de Golfito y no de 2 

nosotros………………………………………………………………………………………….. 3 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que por eso al final tratamos de terminar porque era 4 

un conversatorio sobre el tema de la cuenca, pero al final ellos se fueron por otro lado e incluso 5 

tratamos de reducirlo…………………………………………………………………………….. 6 

El Señor Regidor Ever Arburola Olmos manifiesta que estoy de acuerdo con el comentario 7 

de don Álvaro, nosotros estamos saliendo pero siempre quedan personas aquí haciendo el 8 

trabajo, así que según la ley después de 20 kilómetros cualquier persona tiene derecho a sus 9 

viáticos, es por eso que este Concejo tiene que pensar de aquí en adelante cada vez que van a 10 

salir y hay miembros nombrados en comisión y van a recorrer más de 20 kilómetros, tienen 11 

derecho a los viáticos……………………………………………………………………………. 12 

Lo que nos pasó ese día como dijo don Jorge todos tenemos la culpa, no le echemos la culpa a 13 

las personas de la Asociación de Desarrollo de Pueblo Nuevo de Coto, porque aquí en este 14 

Concejo se dijo a la 1:00 p.m. y don Jorge nos preguntó quiénes van en la mañana porque tenían 15 

que darle un listado a las personas de allá, y aquí se levantó la mano y se dijo va fulano y los de 16 

la tarde iban a la 1:00 p.m. entonces lo que pensaron la gente de la Asociación de Desarrollo, 17 

que ya iban almorzados, no es culpa de ellos si no culpa de nosotros………………………….. 18 

El Señor Regidor Álvaro Ruiz Urbina manifiesta que hay cosas que comentan y hay que 19 

dejarlas claras, la sesión de Pueblo Nuevo de Coto en realidad no era solemne, solemne es 20 

cuando nosotros propiciamos un evento extraordinario, nosotros íbamos invitados por el MEP 21 

como Concejo Municipal y por eso se conformó una comisión para estar ahí haciendo acto de 22 

presencia………………………………………………………………………………………… 23 

La sesión de Pueblo Nuevo de Coto la acordamos aquí precisamente para tratar el tema único 24 

Cuenca Coto – Colorado, y quedamos en invitar a las autoridades para preguntarles ¿cómo está 25 

el asunto de la financiación?, ¿cómo estaba el asunto del plan que ellos tienen para esa cuenca? 26 

, y para que los vecinos inquietos se dieran cuenta……………………………………………… 27 

Lo que si me asombro es que no habían vecinos de Pueblo Nuevo de Coto, quiere decir que la 28 

sesión fue lo mismo que nosotros hicimos aquí, pero había que hacerlo porque a doña Patricia, 29 

Gerente del SENARA le interesó un montón el asunto y el ingeniero de la comisión ya tenía un 30 
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adelanto del asunto, pero nosotros lo que queríamos era como presionar un poco para ver que 1 

íbamos hacer y lo que quedó claro es que hay un dinero para el estudio de factibilidad. Esto era 2 

para aclarar la sesión no era solemne era una sesión con tema único…………………………… 3 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que lo más que puedo hacer compañeros es que los 4 

que fueron en la tarde que se les pague el almuerzo…………………………………………….. 5 

El Señor Regidor Cristian García Miranda manifiesta que a lo que dice don Álvaro, nosotros 6 

hace tres años nosotros tomamos un acuerdo que cada 21 de febrero se iba hacer una sesión 7 

solemne en conmemoración a los caídos………………………………………………………… 8 

El Señor Regidor Álvaro Ruiz Urbina manifiesta que sí, pero nos arrebataron esa posibilidad. 9 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que sí, es que esta sesión hubo la necesidad de 10 

hacerla de esa manera, sin embargo, si se realizó un acto solemne antes de tocar el tema, ustedes 11 

recuerdan, la participación de don Alfonso y el primer preámbulo de sesión fue precisamente 12 

para conmemora la ocasión, ya luego la sesión tomo otro matiz, pero al principio tratamos de 13 

hacer memoria de los que estábamos haciendo en el lugar…………………………………….. 14 

Se acuerda girar los viáticos correspondientes a los miembros del Concejo Municipal que 15 

asistieron en horas de la tarde a la sesión extraordinaria en Pueblo Nuevo de Coto. Ver artículo 16 

de acuerdos…………………………………………………………………………………....... 17 

El Señor Regidor Cristian García Miranda manifiesta que talvez un poco preocupado por el 18 

tema del Comité de Deportes en Paso Canoas porque ya en varias ocasiones se ha tenido que 19 

solicitar ayuda al Ministerio para chapear la plaza y el comité está trabajando muy poco y me 20 

preocupa mucho porque está pendiente nada más de que llegue la concesión y se le dé la plaza 21 

a la Municipalidad para empezar la gestión de una partida que hay ahí………………………… 22 

Entonces decirles a los miembros del Comité de Deportes que están ahorita que si no quiere 23 

trabajar que les den la oportunidad a otros y que se haga un comité nuevo………………………. 24 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que le pidamos al Comité Cantonal de Deportes que 25 

se reúna con el Comité…………………………………………………………………………… 26 

El Señor Regidor Cristian García Miranda manifiesta que me preocupa porque hay una 27 

partida que está pendiente ahí y si no hay comité no se va a ejecutar…………………………… 28 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que le pidamos al Comité Cantonal de Deportes 29 

intervenga y que organice una reunión con el Comité de Deportes de Paso Canoas para 30 
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reactivarlos y ver la posibilidad de realizar los trabajos que haya que hacer en el lugar. Ver 1 

artículo de acuerdos……………………………………………………………………………. 2 

El Señor Regidor Álvaro Ruiz Urbina manifiesta que en el reglamento nosotros estamos 3 

creando una figura porque en el papel blanco y negro los modelos que hay no existen pero 4 

nosotros si vemos la necesidad de crear la figura del Comité Distrital de Deportes, es por eso 5 

que hice un diagrama para que no suceda lo que manifiesta Cristian, porque tiene razón muchas 6 

veces esos comités no funcionan………………………………………………………………… 7 

El Señor Regidor Porfirio Villarreal Villarreal pregunta a qué horas es la inauguración de 8 

ASOGUITO el día viernes………………………………………………………………………. 9 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que a las 2:00 p.m. en Paso Canoas………………. 10 

La Señora Regidora Marielos Castillo Serrano pregunta hay transporte para asistir a esa 11 

actividad…………………………………………………………………………………………. 12 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que si usted va ir de una vez tomamos el acuerdo 13 

para que le lleven………………………………………………………………………………… 14 

El Señor Presidente Municipal nombra en comisión a las Señoras Regidora Marielos Castillo 15 

Serrano y Magdalena Espinoza Calderón para que asistan a la actividad de ASOGUITO. De 16 

igual manera se le coordine transporte. Ver artículo de acuerdos……………………………… 17 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que en cuanto a un acuerdo que tomó el Concejo 18 

Municipal desde noviembre para que se hiciera una memoria histórica del trabajo de los cuatro 19 

años, fui hoy  hablar con el señor Alcalde porque el Concejo me había asignado a mí y al Alcalde 20 

para que hiciéramos esa negociación con las personas que podrían hacer ese estudio………….. 21 

Estuvimos conversando con algunos señores y cabe la posibilidad que en estos días se amarre 22 

el convenio y se comience a trabajar en el tema, estamos diciéndoles que el trabajo tiene que 23 

estar antes del 30 de abril para que nosotros hagamos una sesión extraordinaria y que cada quien 24 

se pueda llevar su revista y un informe, además para tomarnos la foto ese día…………………. 25 

Eso ya está en camino, ya lo conversamos y lo estamos trabajando para que no quede inconcluso, 26 

recuerden que tomamos otro acuerdo que le vamos a pedir a doña Sonia que le dé seguimiento 27 

que es el acuerdo del mural y no sé si la Administración va contratar un pintor o va a mandar 28 

hacer plaquitas para ese mural y ubicarlo en el salón de sesiones antes de que nos vayamos para 29 

irnos con el beneplácito de lo que logramos no solamente realizar cosas bonitas y buenas allá 30 
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afuera, sino que también aquí a dentro no solo tenemos el edificio si no que lo tenemos bien 1 

nutrido de información, que eso es muy importante……………………………………………..  2 

ARTÍCULO IX. 3 

Asuntos de Síndicos…………………………………………………………………………….. 4 

El Señor Sindico William Jiménez Hernández manifiesta que el día de hoy que venía por 5 

Caucho, vi que estaban arreglando la calle y siempre que he pasado por ahí he visto el peligro 6 

latente que hay con unos rieles que era por donde pasaba el ferrocarril antes y el ICE hace 7 

muchos años se guindo de ahí para poner lo que era los cables para los teléfonos y ahora que 8 

está limpiando el MOPT las orillas esos rieles se ven y están peligrosos……………………….. 9 

Entonces es ver la posibilidad de mandar una comisión o alguien que tenga conocimiento e 10 

inspeccionen que están peligrosos, para luego hacer la solicitud a quien corresponda para que 11 

vean esa problemática…………………………………………………………………………… 12 

El Señor Regidor Álvaro Ruiz Urbina manifiesta que tengo una pregunta para William que 13 

usted vive en ese sector, esos rieles que usted habla eran los postes viejos de la bananera 14 

telegráficos………………………………………………………………………………………. 15 

El Señor Sindico William Jiménez Hernández manifiesta que sí y no se pueden arrancar 16 

porque tienen  todo el tendido telefónico del ICE……………………………………………….. 17 

El Señor Regidor Álvaro Ruiz Urbina manifiesta que entonces lo que tiene que hacer es 18 

reubicar………………………………………………………………………………………….. 19 

El Señor Sindico William Jiménez Hernández manifiesta que los reubiquen por lo menos…. 20 

Lo otro es que no sé qué posibilidad hay, ya hace quince días que empezaron esa carretera la 21 

gente del MOPT y ahí está la maquinaria en la bomba, y no entiendo porque el MOPT no trabaja 22 

será que no tienen combustible porque la maquinaria está ahí parada…………………………… 23 

El Señor Regidor Ever Arburola Olmos pregunta la maquinaria es del MOPT o de 24 

CONCRETARQ………………………………………………………………………………… 25 

El Señor Sindico William Jiménez Hernández manifiesta que del MOPT…………………… 26 

El Señor Regidor Ever Arburola Olmos aunque sea del MOPT ellos trabajan veintidós días 27 

y tienen seis días de salida……………………………………………………………………….. 28 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que no se bien el lugar que me menciona William, 29 

Caucho pero no sé exactamente la ubicación…………………………………………………….. 30 
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El Señor Sindico William Jiménez Hernández manifiesta al frente a la antigua empacadora… 1 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que no se si tomamos un acuerdo para solicitarle al 2 

ICE la reubicación o le pedimos a la Comisión de Obras que haga una visita, cualquiera de las 3 

dos cosas…………………………………………………………………………………………. 4 

El Señor Regidor Álvaro Ruiz Urbina manifiesta que las dos cosas para tener una idea clara. 5 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que entonces el día jueves la Comisión de Obras 6 

vaya, pero que vaya de una vez con el Ingeniero del ICE, que doña Sonia le solicite a alguien 7 

del ICE que nos acompañe a Caucho el jueves a las 2:00 p.m……………………………………  8 

Se acuerda solicitarle a la Comisión de Obras que para el día jueves 27 de febrero a las 2:00 9 

p.m. realice una inspección en la comunidad de Caucho. De igual manera coordinar con un 10 

Ingeniero del ICE para que los acompañe a realizar la visita……………………………………... 11 

ARTÍCULO X 12 

Mociones. …………...…………………………………………………………………………... 13 

No se presentaron mociones……………………………………………………………………... 14 

ARTÍCULO XI 15 

Acuerdos. ………….………………………………………………….………………………… 16 

Acuerdo Nº01:  En razón que no se pudo conseguir la colaboración de instituciones para que 17 

brindaran el servicio de transporte de Ciudad Neily a Paso Canoas y viceversa, durante los días 18 

28 y 29 de febrero y primero de marzo para un grupo de emprendedores que participan en el 19 

Encuentro de Arte Gastronomía y Cultura, para  23 personas………………………………….. 20 

El Concejo Municipal acuerda solicitar a la Administración analice la vialidad que la 21 

Municipalidad brinde este servicio, a través de la contratación de un medio de transporte……..   22 

Sería: 12 emprendedoras que se hospedan en Casa de Ande, 8 que se hospedan en el Centro 23 

Turístico Neily y  tres que se hospedan en el Hotel Andrea………………………………………. 24 

Acuerdo Nº02: Se acuerda trasladar a la Administración que valore la posibilidad de firmar un 25 

convenio, solicitud de la Asociación de Desarrollo Integral de Colorado para se les dé  en  26 

administración el cementerio de dicha comunidad, con el objetivo de realizar el cuido y 27 

manteamiento del área y así realizar cualquier trámite correspondiente a mejoras de este 28 

inmueble………………………………………………………………………………………… 29 

Acuerdo Nº03: Por ser de competencia administrativa Se acuerda trasladar nota a la 30 
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Administración para lo que corresponda solicitud del Señor Alex Castillo Castillo, Pastor, 1 

Iglesia Cristiana Cuadrangular de Betania Paso Canoas, solicita la autorización para realizar, 2 

una “Campaña Evangelista, en la Plaza de San Jorge los días 17, 18, 19, 20 y 21 de marzo del 3 

año con un horario  de 6:00 p.m. a 9:00 p.m. ……………………………………………………. 4 

Acuerdo Nº04: Se acuerda trasladar nota a la Comisión de Asuntos Sociales para su análisis y 5 

recomendación al Concejo solicitud de la señorita Yarielis Taimir Villarreal Rodríguez, vecina 6 

de Jobo de Laurel, solicita  ayuda para poder comprar una computadora, la cual es un equipo 7 

tecnológico bastante necesario en la Universidad, es de bajos recursos, por lo que se le hace 8 

bastante difícil la adquisición de la misma. …………………………………………………….. 9 

Acuerdo Nº 05:  Analizado el oficio AL-CPAS-968-2020 del 20  de la Comisión Permanente 10 

de Asuntos Sociales, de la Asamblea Legislativa, consultando  el criterio de este Municipio 11 

referente al proyecto de Ley, Expediente N°21.759, “Ley para Fortalecer el Combate a la 12 

Pobreza Extrema mediante la Inyección de Recursos”…………………………………………. 13 

Por unanimidad el Concejo Municipal acuerda pronunciarse en favor de la aprobación  proyecto 14 

de Ley, Expediente N°21.759, “Ley para Fortalecer el Combate a la Pobreza Extrema mediante 15 

la Inyección de Recursos”. ……………………………………………………………………… 16 

Acuerdo Nº 06: En razón de la celebración de la sesión extraordinaria  en Pueblo Nuevo de 17 

Coto el día 21 de febrero del presente año, alguno regidores que no asistieron a los actos 18 

protocolarios de la Batalla de los Caídos, pero que si asistieron a la sesión programada a la 1:00 19 

p.m., algunos de ellos tuvieron que salir desde las 11:00 a.m., por lo que tuvieron que buscar 20 

alimentación en el camino………………………………………………………………………. 21 

Por lo expuesto se acuerda solicitar a la Administración se les giren los viáticos correspondientes 22 

a los miembros del Concejo Municipal que asistieron en horas de la tarde a la sesión 23 

extraordinaria en Pueblo Nuevo de Coto………………………………………………………… 24 

Acuerdo Nº07: En razón que apariencia el Comité de Deportes de Paso Canoas, no ha estado 25 

reuniéndose desde hace ya bastante tiempo, y que hay recursos en la Municipalidad para algunos 26 

proyectos en la plaza de deportes de esa comunidad, pero que para su inversión se requiere que 27 

el Comité esté activo.  Se acuerda solicitar al Comité Cantonal de Deportes y Recreación de 28 

Corredores  intervenga  en esta problemática y organice una reunión con el Comité de Deportes 29 

de Paso Canoas a efecto de ver la posibilidad que este Comité se reactive, caso contrario se 30 
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convoque a una asamblea para la conformación de un nuevo Comité………………………….. 1 

Acuerdo Nº08: Se acuerda trasladar a la Administración para el trámite correspondiente nota 2 

del Señor  Arcadio Reyes Mendoza, Pastor de la Iglesia del Señor Jesús de Altos de San Antonio, 3 

comunica que el señor Abran Herrera Bejarano solicitó en nombre de esta iglesia, en ese 4 

momento 40 láminas de zinc, porque él estaba autorizado en el año 2019, ahora  para cualquier 5 

trámite de la “Iglesia del Señor Jesús, es el señor Antonio González Bejarano, cedula 6-475-663 6 

persona autorizada para cualquier trámite legal………………………………………………… 7 

Acurdo Nº09: Se acuerda solicitar al Diputado Gustavo Viales Villegas, colaboración a este 8 

Concejo Municipal, a efecto que coordine una audiencia con el Presidente Ejecutivo de la 9 

Comisión Nacional de Emergencias, con el fin de tratar el tema de la Cuenca del Rio Coto 10 

Colorado…………………………………………………………………………………………. 11 

ARTÍCULO XII 12 

Propuestas Rechazadas ………………………………………………….…………………….. 13 

No hay propuestas rechazadas…………………………………………….……………………... 14 

ARTÍCULO XIII 15 

CIERRE DE LA SESIÓN……………………………………………………………………… 16 

Al haberse agotado la agenda del día al ser las cinco con cuarenta y cinco minutos de la tarde 17 

del día 24 de febrero del 2020, el Señor Presidente Municipal da por concluida la sesión………  18 

 19 

 20 

 21 

 22 

Jorge Jiménez Sánchez        Sonia González Núñez 23 

Presidente Municipal      Secretaria Concejo Municipal   24 

…………………………………………Última línea…………………………………………… 25 


